

## PRESSESPIEGEL

---

05.03.2015 FONDS PROFESSIONELL ONLINE  
„Netfonds-Vermögensverwaltung: Positives Jahr 2014“  
<http://www.fondsprofessionell.de/news/uebersicht/headline/netfonds-vermoegensverwaltung-positives-jahr-2014-118309/>

### „Netfonds-Vermögensverwaltung: Positives Jahr 2014“

**Die Netfonds-Tochter HHVM Hamburger Vermögen konnte 2014 das verwaltete Vermögen verdoppeln. Es steht nunmehr bei 140 Millionen Euro.**

Der Bereich Vermögensverwaltung der Netfonds Gruppe blickt auf ein für ihn erfolgreiches Geschäftsjahr 2014 zurück. Die HHVM Hamburger Vermögen, das 2013 erworbene Tochterunternehmen der NFS Netfonds Financial Service, konnte im letzten Jahr die Assets under Management um 70 Millionen Euro auf gesamt 140 Millionen Euro verdoppeln. Auch die bisherige Entwicklung des laufenden Jahres sei positiv, so das Hamburger Unternehmen in einer Pressemitteilung.

Die HHVM bietet Netfonds-Partner nach Angaben des Pools einerseits die Möglichkeit, eigene, kundenindividuelle Anlagestrategien zusammen mit einer Vermögensverwaltung umzusetzen. Andererseits können Berater durch die Nutzung der bestehenden Vermögensverwaltungsangebote – aktiv über Fondsmanager-Strategien oder passiv mittels ETF-Strategien – zu standardisierten Lösungen beraten und diese vermitteln.

30 Neukunden pro Woche

"Wir liegen mittlerweile bei durchschnittlich 30 Neukunden pro Woche", sagt Christian Hammer, Geschäftsführer der NFS Netfonds Financial Service zu der Marktentwicklung. Dies sei eine Verdreifachung der wöchentlichen Anzahl an Vermögensverwaltungsverträgen von Neukunden in den vergangenen zwölf Monaten. Vermittelt würden die standardisierten Strategien der Hamburger Vermögen derzeit von etwa 60 angeschlossenen Partner, so Netfonds weiter in der Mitteilung.

Netfonds möchte diese Entwicklung nach eigenen Angaben durch Zusatzservices weiter unterstützen. Dazu zählen beispielsweise ein vereinfachter Beratungsprozess: Innerhalb des

neuen Softwareangebots würden Netfonds-Partner effizient, selbsterklärend sowie rechtlich sicher durch den vollständigen Beratungsprozess der Vermögensverwaltungsvermittlung geführt werden. Mit wenigen Mausklicks erstelle das System alle notwendigen Beratungsdokumente und greife dabei auf die einmalig eingepflegten Kundendaten im CRM-System zurück. (jb)